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Las preguntas están citadas tal como las recibí directamente de nuestra comunidad. 

1. Como consejero escolar en el distrito, recientemente me pidieron que me uniera al equipo anónimo de 
informes de Tip para Sandy Hook. Este programa se necesitaba desde hace mucho tiempo para el 
SUSD y me alegra ser parte de él. Durante la capacitación, nos informaron que podríamos recibir 
llamadas después del horario laboral. Sin embargo, dado que no tengo un teléfono del distrito y no 
estoy obligado a contestar mi teléfono celular fuera del horario laboral, me preocupa lo que sucedería 
si otros consejeros o trabajadores de atención médica también deciden no ingresar sus números de 
celular personales. .
No es necesario que utilice su teléfono celular personal; sin embargo, usted puede elegir hacerlo. Puede 
utilizar su correo electrónico del trabajo para recibir y administrar los tips durante su día laboral.

2. Ha habido muchos rumores provenientes de la únion de que habrá despidos masivos ya sea en marzo 
de este año o durante el año escolar 24/25. ¿Puede usted validar o invalidar estos rumores? Esto sería 
muy beneficioso para todos los empleados.
No habrá despidos para el año escolar 2024-2025. He asumido ese compromiso y estoy feliz de confirmar 
que no ha habido despidos. Si bien es cierto que algunos distritos, como el SUSD, pueden experimentar 
reducciones en su fuerza laboral debido a la disminución de la inscripción, es importante enfatizar que tales 
medidas no son necesarias para que podamos mantener nuestra solvencia fiscal en este momento. 
Mantenemos nuestro compromiso de apoyar a nuestro personal y garantizar la estabilidad dentro de nuestra 
organización.

3. ¿Cuándo se comprarán recursos con los fondos de Arts Block Grant que ya han sido aprobados para 
este año? He oído que no se ordenarán cosas hasta el 1 de julio.
Actualmente, hemos estado dando prioridad a las compras que son apropiadas para el uso de los fondos de 
ESSER III debido a que el cronograma para la utilización de estos fondos y la finalización de estos 
proyectos es mucho más temprano. Por ejemplo, se han asignado casi dos millones de dólares para las artes, 
incluidos instrumentos/uniformes de bandas musicales, concursos artísticos, experiencias y transporte. 
Además, actualmente estamos realizando pedidos sugeridos por el Comité del Bloque de Artes para el resto 
de nuestros programas de Artes, como iPads para profesores de artes visuales. Dado que el SUSD está 
migrando al sistema de compras Frontline-Escape en el año escolar 2024-2025 desde Business Plus, y las 
fechas límite anuales de fin de año, las compras deben realizarse antes del 19 de abril de 2024. Debido a los 
tipos de compras que son necesarias para las artes Educación, el lapso de tiempo entre el pedido y la llegada 
puede representar un desafío. Estamos trabajando para tratar de evitar problemas de pedidos como los que 
ocurrieron el año pasado



4. Tengo una pregunta con respecto a los resultados de la lotería. En línea dice que las publicaciones 
de selección de lotería están disponibles hoy de 9 a.m. a 11 a.m., pero no estoy seguro de dónde se 
publicarán. Intenté llamar a la oficina de inscripción pero sigo sin conectarme.

La lista de resultados de la lotería se encuentra en el Centro de Inscripciones en Sutter Street. Como tiene 
los nombres de los estudiantes, no está publicado aquí para que el público lo vea, pero los padres pueden 
venir a verificar en persona quién tiene la lista para informar a los padres en ese momento.

El centro de inscripción enviará cartas de notificación personal a las familias a través del correo de USPS 
antes de la fecha de publicación del 8 de marzo de 2024.

5. Me preguntaba si habría o podría haber algún próximo programa antes de clases disponible en 
Commodore. ¿Además de más espacio/trabajadores para acoger a más niños en el programa 
extraescolar? Realmente necesito ayuda con el cuidado antes y después de la escuela debido a mi 
horario de trabajo. Por el momento, su escuela Commodore no acepta más niños porque dijeron 
que no tienen suficiente espacio debido a la escasez de personal, entonces, ¿qué se supone que 
debemos hacer porque en este momento ella tendrá que faltar a la escuela? ¡La escuela no tiene 
ayuda disponible! Hay muchos otros padres que también están pasando por la misma situación. 
¿Hay algo que se pueda hacer o cambiar allí tan pronto como sea posible para el próximo año 
escolar?
El personal del sitio y del distrito del Programa de Oportunidades de Aprendizaje Ampliado (ELOP) 
están trabajando para ampliar las opciones matutinas en las escuelas K-8 del SUSD. Para Commodore 
Skills, el Departamento ELOP está trabajando estrechamente con el administrador del sitio, el Sr. 
Wheeler, en la expansión. Commodore Skills busca comenzar su programa “Breakfast Club” después 
de las vacaciones de primavera, el lunes 25 de marzo de 2024. Por favor, haga que los padres 
interesados se comuniquen con el administrador del sitio, el Sr. John Wheeler, para obtener más 
información.

6. ¿Cuándo habrá más información sobre el Programa UOP para los estudiantes de 8vo grado?
El Programa de Residencia de Verano de la Universidad del Pacífico fue aprobado y nuestras escuelas 
preparatorias ya comenzaron con sus selecciones iniciales. A cada escuela K-8 se le asignarán 7 
inscripciones para sus estudiantes actuales de 8.º grado. El proceso es similar al del año pasado y 
cuanto más rápido se seleccionen y preinscriban a sus estudiantes, más probabilidades habrá de que 
reciban su primera opción de cursos. Nuestra fecha límite para completar la inscripción desde K-8 es el 
15 de marzo de 2024. Después del 15 de marzo de 2024, reevaluaremos nuestros números y 
agregaremos cualquier lugar adicional a nuestra lista de espera secundaria.

7. Actualmente, los médicos de salud mental pueden obtener suministros de oficina y juguetes 
sensoriales para los estudiantes, firmando una pequeña cantidad por sitio escolar. Estos 
suministros los elige el personal administrativo y no los médicos. Dado el hecho de que los 
médicos son los que prestan servicios a la comunidad en sus escuelas específicas, ¿los médicos de 
salud mental recibirán un presupuesto anual como el que reciben los consejeros para las 
necesidades de sus escuelas en lugar de que el administrador solicite suministros que no estén 
dirigidos a la población de las escuelas? ?
El Departamento de Servicios de Apoyo al Comportamiento y Salud Mental (MHBSS) tiene 
suministros generales de oficina, refuerzos y suministros de terapia (artículos sensoriales/fidgets) “en 
existencia” para que todo el personal los utilice para apoyar los servicios con los estudiantes.

Con la subvención en bloque para las artes disponible hasta 2026, será nuestra prioridad en los años escolares 
2024-2026 con respecto a las inversiones en nuestros programas de artes. Ahora que tenemos los fondos 
adicionales necesarios para invertir, es fundamental que desarrollemos juiciosamente un plan sistémico de 
modernización e infraestructura.



Además de los artículos “en existencia”, se ha pedido a los médicos de salud mental que presenten “listas 
de deseos” de libros de referencia, suministros terapéuticos y refuerzos para los estudiantes. MHBSS ha 
podido identificar fondos permitidos para comprar estos artículos.

Además, se llevó a cabo una evaluación de necesidades en la que se pidió a todos los médicos de salud 
mental que contribuyeran a una lista de artículos y materiales utilizados al brindar desarrollo profesional 
para el personal y talleres para los padres. Los artículos solicitados se compraron y están “en stock” para 
que todos los médicos de salud mental puedan acceder a ellos. Estos artículos, así como los suministros 
terapéuticos, se reponen a medida que las cantidades disminuyen. Se establecieron límites a la cantidad que 
cualquier persona puede llevar en una visita a la oficina del departamento para garantizar que los 39 
médicos de salud mental tengan acceso equitativo a los artículos que necesitan. No hay límite para el 
número de visitas que puede realizar un médico de salud mental.

Los médicos de salud mental pueden solicitar artículos específicos en cualquier momento mediante un 
formulario departamental. La administración del departamento revisa las solicitudes y realiza los pedidos al 
final de cada mes. 

8. ¿Por qué es tan complicado programar un autobús para una excursión? Tuvimos que cancelar 
nuestro viaje de estudios porque cuando recibimos respuesta del transporte el destino no tenía 
más fechas disponibles. Estamos probando un nuevo destino, pero la gran demora en el 
transporte para regresar al sitio significa que probablemente no haremos una excursión este año.
El Departamento de Transporte envía aproximadamente 100 correos electrónicos sobre excursiones o 
más por día y se responden en el orden en que se reciben. Debido al volumen de solicitudes, sabemos 
que el tiempo de respuesta puede ser largo, por lo tanto, actualmente estamos trabajando para pasar a un 
sistema de reservaciones en línea que será electrónico y más eficiente y efectivo para agilizar el proceso 
de reserva de excursiones en el futuro. .

9. ¿Por qué no se han actualizado las fotografías de todos los estudiantes desde el año 2020? Doy 
clases de 6to grado y muchas de las fotografías de los estudiantes son de cuando mis alumnos 
estaban en 2do o 3er grado. Esto es muy difícil al imprimir planos de asientos para los suplentes o 
cuando los suplentes inician sesión para tomar asistencia. Esta es también la primera imagen que 
vemos cuando comienza el año nuevo y estas imágenes deben actualizarse para todos los 
estudiantes. Algunas fotografías son nuevas o de 5to grado pero no es así como debería ser.
El personal de Tecnología e Innovación actualiza las fotografías en Synergy anualmente o según sea 
necesario y trabaja con las secretarias del plantel escolar para obtener fotografías de los estudiantes de 
las compañías de fotografía. Cada empresa de fotografía trabaja de manera diferente para proporcionar 
fotografías de estudiantes al sitio, que a su vez trabaja con el personal de tecnología para cargarlas en 
Synergy. Solicite a la secretaria del sitio o al personal de la oficina que se comunique y proporcione 
fotografías actualizadas al personal de Tecnología e Innovación al 209-933-7090 o envíe un ticket al 
servicio de asistencia técnica.

10. ¿Cuál es el horario de atención de la oficina de inscripción de kindergarten en Sutter Street?
El Departamento de Admisiones y Servicios Familiares está abierto de lunes a viernes de 8:00 a 3:30 
pm.




